

ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIERS

DATE - le 20 avril 1978

COMMISSION D'ÉNERGIE DU NORD CANADIEN

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL

le 31 mars 1976

COMMISSION D'ÉNERGIE DU NORD
CANADIEN

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL	COMMENTAIRES DE L'ORGANISME	COMMENTAIRES AU 31 MARS 1977	COMMENTAIRES AU 31 MARS 1978
<p>ANALYSE DES ÉCARTS</p> <p>On devrait établir le plus tôt possible des plans en vue d'incorporer aux rapports financiers mensuels une analyse des écarts.</p>	<p>Ceci est maintenant en vigueur. Les relevés de 1975-1976 indiquent, sur une base mensuelle, les comparaisons et les écarts.</p>	<p>Les procédures sont en vigueur.</p>	<p>L'analyse des variances et les rapports au sujet des exceptions sont compris dans la procédure des comptes rendus financiers et feront l'objet d'expansion au fur et à mesure que se perfectionne le système.</p>